
REQUERIMENTO  n.º  90 ⁄ 2007.
 
Ementa:  Ao  Prefeito  Municipal  solicitando  informar  a  possibilidade  da  realização  de  um  mutirão 
visando atender o maior número possível de pacientes que necessitam realizar consultas oftalmológicas.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  se oficie ao Prefeito 
Municipal  solicitando informar a possibilidade da realização de um mutirão visando atender  o maior 
número possível de pacientes que necessitam realizar consultas oftalmológicas.
Faço esta solicitação, pois estamos no final do ano e ainda muitos pacientes aguardam o agendamento de 
consultas  oftalmológicas,  fato este  que vem prejudicando seu quadro clínico  já que muitos  pacientes 
aguardar por agendamento desde o começo do ano.
 
 
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 03 de Dezembro de 2.007.
 
 
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
Toninho da Farmácia
 


